

Recibió España más de 42 millones de turistas hasta el mes de julio



La Habana, 30 agosto (RHC)- Por primera vez en su historia, España rebasó la cifra de 42 millones de llegadas de turistas extranjeros en el período enero-julio, informó este martes el Instituto Nacional de Estadística, INE.

Se trata de un aumento de 11,1% en comparación con el mismo lapso de 2015, el país europeo acogió en los 7 primeros meses de 2016 a 42,4 millones de viajeros internacionales, subrayó el organismo estatal.

Según la Encuesta de Movimientos Turísticos en Fronteras (Frontur), elaborada por el INE, sólo en julio el arribo de visitantes foráneos registró un incremento interanual de 9,3 por ciento, hasta los 9,6 millones.

De enero a julio, Reino Unido se mantuvo como el principal mercado emisor, con 10,1 millones de turistas y 15,3 por ciento más respecto a similar período de 2015.

Cataluña, Canarias y las Islas Baleares, en ese orden, se convirtieron en las comunidades autónomas españolas más visitadas en los primeros siete meses de este ejercicio, al atraer en conjunto a más de 25

millones de excursionistas, precisó Frontur.

Estos datos apuntalan la tendencia alcista del sector turístico nacional, que en 2015 batió el récord de llegadas con 68,1 millones de veraneantes y este año se dirige a un nuevo máximo histórico, de acuerdo con todas las predicciones.

La nación europea es el tercer destino turístico del mundo -detrás de Francia y Estados Unidos-, una industria que aporta cerca del 11 por ciento de su Producto Interno Bruto.

El sector está considerado como una de las principales palancas del crecimiento de la economía y el empleo del país ibérico.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/104107-recibio-espana-mas-de-42-millones-de-turistas-hasta-el-mes-de-julio>



Radio Habana Cuba